



## 防犯ふれあい隊の方々、ありがとうございました！

コロナ感染拡大前は3年生で行っていましたが、防犯ふれあい隊の方々とのグランドゴルフを、今年度は卒業する6年生との交流として行いました。これまで6年間、子ども達の安全を見守って頂いた方々との交流と感謝を伝えるために行いました。グランドゴルフの準備やルール等の説明、浦川さんからの励ましのことば等々、6年生のためにありがとうございました。

6年生といっしょに、担任と私も参加させて頂きました。なかなか力加減が難しく、子ども達は行ったり来たりしていましたが、卒業を前に楽しいひとときを過ごすことができました。防犯ふれあい隊の方々、ありがとうございました。中学生になっても、末永く見守りをお願い致します。



浦川さんからの励ましのことば



グランドゴルフを楽しむ6年生



6年生からのプレゼント渡し

## 卒業前に、バイキング給食を味わいました！

卒業前にバイキング給食を行い、みんなで食事を楽しみました。会食を始める前には、家庭科での食事のマナーについて話を聞きました。事前に、6年生の希望によって準備されたメニューの中から、食べたいものを選び、味わって食べました。レストランのバイキングのように、彩り鮮やかで美味しいメニューでした。6年生は、皿にのせた食べ物を残さずに食べていました。中には、おかわりをする子も居て楽しかったです。



はじめのことばを言う6年生



配膳をする6年生



選んだメニューの一例

## 2年生の授業参観に来て頂き、ありがとうございました！

2月当初に行いました、授業参観の折、2年生は、インフルエンザ感染拡大による学級閉鎖を実施しました。そのため、延期した授業参観を先週末に行いました。生活科「明日にジャンプ」でこれまでの自分の成長を振り返ったり、育てて頂いたお父さんやお母さんに感謝したりする内容でした。多くの保護者の方々に参加して頂き、ありがとうございました。

幼い頃の友だちの写真を親子で見ても、誰かを考える一

